

12. Mai 2022

1 von 1

Bericht Tag des Offenen Gartens in der Blüthlinde am 24. April 2022

Ortsvorsteher Roth gibt einen Bericht zu diesem Tagesordnungspunkt. Nach drei Jahren konnte am 24. April 2022 wieder ein Tag der Erde in Kassel gefeiert werden, diesmal dezentral in den Stadtteilen. Zusammen mit Kleingärtnern der Blüthlinde, dem Verein Essbare Stadt und der Umweltgewerkschaft organisiert AUF-Kassel einen Tag des Offenen Gartens in der Blüthlinde. 250 Besucherinnen und Besucher konnten sich bei insgesamt drei Führungen ein Bild vom Gelände zwischen Gleisdreieck, Wolfhager Straße und Maybachstraße machen und waren überrascht, was sich hinter der Brachfläche an der Wolfhager Straße verbirgt. Nach dem Aufstellungsbeschluss der Stadtverordnetenversammlung vom Mai 2019 ist völlig offen, was aus dem Kleingartengelände wird, ob es zu einem Bebauungsplan kommt oder ob das Gelände als Naturerholungsgebiet und Frischluftschneise entwickelt und erhalten wird. Es wurde die Forderung laut, dass zumindest die Stadt Kassel die leerstehenden Gärten wieder verpachtet und damit den Kleingärtner eine Perspektive gibt.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Jutta Butterweck
Schriftführerin